



Pièces	6 Pièces
Superficie	224 m²
Référence	2695V
Prix	1 500 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Villa nichée sur les hauteurs de mandelieu, offre une vue exceptionnelle s'étendant de la baie de Cannes à l'estérel. Surplombant les rochers rouges, la villa comprend un salon, cuisine ouverte encadrés par des baies vitrées vue mer ainsi qu'un séjour. À l'étage, chambre maître en suite, deux autres chambres, chacune dotée de sa propre terrasse, partagent une salle de douche moderne. Le rez-de-chaussée abrite un appartement indépendant comprenant un séjour avec cuisine ouverte et chambre en suite. Piscine à débordement un garage couvert complètent ce bien. N'hésitez pas à nous contacter pour ...

Villa nestled in the heights of mandelieu, offering exceptional views stretching from the bay of Cannes to the esterel mountains. Overlooking the red rocks, the villa features a living room, open kitchen framed by sea-view picture windows. Upstairs, a master bedroom en suite and two further bedrooms, each with its own terrace, share a modern shower room. The first floor is home to an independent apartment comprising a living room with open kitchen and en suite bedroom. Infinity pool a covered garage completes this property. Translated with (free version) n'hésitez pas à nous contacter pour ...

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

